



MAPS Profesionalización (MAPS PROF) permite a los países evaluar hasta qué punto la contratación pública está reconocida como profesión y si la función de contratación en el sector público se está desarrollando como tal.

La profesionalización es un aspecto crucial para transformar la contratación pública de una función administrativa a una función gubernamental estratégica con personal altamente cualificado, capaz de alcanzar los objetivos que los gobiernos buscan mediante la contratación pública.

Datos clave sobre MAPS PROF

Puede utilizarse de forma independiente o con el MAPS PRINCIPAL

Sigue el mismo proceso y los mismos requisitos que el MAPS PRINCIPAL

Suele tardar entre 6 y 12 meses en completarse, dependiendo del contexto

Costo usual: 75.000 a 125.000 USD (consultores y logística)

Sigue la estructura de 4 pilares del MAPS PRINCIPAL

Se ajusta plenamente a las buenas prácticas internacionales

Profesionalización en MAPS

En el marco MAPS, la profesionalización se define como:

El proceso por el cual la ocupación de los profesionales de la contratación pública se convierte en una profesión de máxima integridad y competencia, distinta de otras profesiones (profesionalización propiamente dicha).



Proceso mediante el cual se mejoran y reconocen las competencias generales de los funcionarios encargados de la contratación pública para obtener mejores resultados (profesionalidad).

MAPS PROF

es una evaluación holística que abarca temas como:

- Medidas políticas que definen la profesionalización y su apoyo jurídico
- Gestión institucional de la profesionalización
- Mecanismos de financiación de la profesionalización
- Existencia de un marco de competencias y una trayectoria profesional
- Mercado de la formación y la educación
- Títulos académicos, acreditaciones y certificaciones
- Consideración de los aspectos éticos y la responsabilidad



¿Es MAPS PROF adecuado para usted ?

MAPS PROF será más valioso si la respuesta a la mayoría de las preguntas siguientes es afirmativa. La aplicación de MAPS PROF le permitirá identificar los puntos fuertes y priorizar las mejoras de lo que ya ha empezado a aplicar.



¿Se considera la contratación pública una función estratégica que requiere personal específicamente cualificado?



¿Es ya la profesionalización de la contratación pública un objetivo político estratégico?



¿Existen ya al menos algunas iniciativas de profesionalización?



Si las respuestas a estas preguntas son negativas, lo más probable es que el resultado de una evaluación se limite a proporcionar una base de referencia de las deficiencias del sistema.

Para obtener más información,
descargar el módulo completo
y acceder a todas las
orientaciones, visite:
www.mapsinitiative.org

¿Tiene alguna pregunta?

contact@mapsinitiative.org



MAPS